

市民の広場

夜景がとつてもきれいな財部に住んで30年になります。市内・町内、行っていない所がいっぱいあります。集落や地域の小さな行事とかもつと載せてもらえたらと思っています。

「きらり男女のコーナー」とつてもいい企画ですね！「生涯現役」私もこんな生き方できたらと思っています。
(ミーちゃんさん・60代・女性)

《私も広報をしているというのに、曾於市内行っていないところはまだあります…。小さな行事も拾い切れていないので、今後もつとつと動かなきゃですね。とはいえ、知らないこともあるので情報があつたら、是非教えてください！きらり男女の新谷さん、私も同じく「生涯現役」でありたいと思います。》

市民の皆さんの声を募集しています！

面白かった記事など広報紙の感想、これから取り上げてほしいこと、身の回りで起きた楽しかったできごとなど、お寄せください。

P25のハガキを送りいただくか、余った年賀状での郵送、本庁・支所への持ち込みなどでもOKです。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！



曾於市役所ホームページのメールフォームよりお送りいただけます

きらり男女のコーナーの新谷さん、昭和26年から看護師として活躍しているのにビックリしました。後輩へのアドバイスとしてあげられていた「仕事よりも子ども優先」は、なかなかアドバイスできない言葉だと思います。新谷さんも国内旅行に限らず、海外旅行に行ってください。「患者さんとのコミュニケーションを欠かさない」大切なことですね！
(カピクンさん・60代・男性)

《昭和26年つていつぐらいのことなんだろうと調べてみたら、「日本銀行が五百円札を発行」「プロレスラー力道山がデビュー」とありました。新谷さんはその頃から現役と思うと本当にすごいですね。ひとつひとつを丁寧に大切に話されていて、胸に刺さる言葉がたくさんあつたと反響もたくさんいただきました。ずっと現場で働いてきた新谷さんだから、説得力があり、皆さんの胸に残るものになったのだと思います。》

先月号の、曾於高校書道部の方々の力強い文字を、どのように書かれたのか気になって、動画を拝見させていただきました。礼儀正しく、迫力のある文字を一気に書き上げられて、素晴らしいかったです。あと、コケキャンチ高之峯からの夜景が、あんなにきれいだったとは、曾於市にいながら知りませんでした。寒い中の撮影、お疲れ様でした。
(抹茶ちーずさん・50代・女性)

《曾於高校書道部の動画も見ていただき、ありがとうございます！動画で見るとまた雰囲気わかりますね。また、夜は冷えますので抹茶ちーずさんもしっかり防寒して夜景を見てみてくださいね。》

市報、楽しみに読ませてもらっています。最近、ゴミの分別ができない、袋には名前が書いてないなど困っています。個人のマナーでしようが、川の堤防を散歩しているとゴミが捨てられていることもあります。環境についても取り上げてもらえればと思います。
(YKさん・？代・男性)

《地域のルールとして、ゴミの分別やマナーはすごく大切ですよ。知らなくてやっていると、わからないという人もいると思うので、どう伝えたらいいか、どうやったら伝わりやすいかをきちんと考えて、市報でもお伝えできたらいいと思います。》

今月のプレゼント
2月号

応募締切 2月15日必着



鬼追い保存会 鬼の手と鬼豆 3名様

※曾於市役所 本庁まで直接受け取りに来れる方

今月の特集にも登場した、鬼追いで使われる「鬼の手」と「鬼豆」。本来は、鬼追いの当日である1月7日にしか手に入らないこちらを、今回特別に3名様にプレゼント！

ひとつひとつ丁寧に作られた「鬼の手」は無病息災・五穀豊穡が祈願されています。「鬼豆」も、その豆が芽をふかない限り、その地域に災いは起こらないと言われている縁起物です。

お便りをいただいた方の中から**抽選**でプレゼントいたします。希望される方は、必要事項をすべてご記入の上、お送りください。当選者の発表はお送りする当選の通知をもって代えさせていただきます。